



Greifenberg, September 2020

Liebe Jugendleiter/innen,  
liebe Jungschützen,

nachdem wir im März alle geplanten Veranstaltungen der Gaujugend abgesagt haben, möchte die Gaujugendleitung einen Teil davon wieder stattfinden lassen, bzw. fortsetzen.

Für die Umsetzung werden wir Vorkehrungen treffen, die die Kontakte reduzieren und weisen auf die die Beachtung der Hygienekonzepte der Vereine hin, deren Schützenheime wir nutzen.

Wir werden

1. das Gautraining wieder aufnehmen
  - 1.1. maximale Teilnehmeranzahl: 15
  - 1.2. verbindliche Anmeldung nötig
  - 1.3. Hygienekonzept des Vereins beachten
  - 1.4. Termine und Organisation wird wie immer Babara Spöttl übernehmen (0151 50 73 06 40)
2. den Fernrundenwettkampf fortsetzen und haben dafür einen zusätzlichen Schießtermin organisiert
  - 2.1. ~~Dienstag, 29. September 18:00 in Greifenberg (8 Schützen je Schießzeit)~~ abgesagt  
Dienstag, 20. Oktober 18:00 in Hechenwang (8 Schützen je Schießzeit)  
Dienstag, 10. November 18:00 in Schondorf (11 Schützen je Schießzeit)
  - 2.2. verbindliche Anmeldung inkl. Anzahl und Einhaltung von vereinbarten Schießzeiten nötig:  
Bitte meldet euch hierzu beim Georg Simbürger an ([simbuerger@profimail.eu](mailto:simbuerger@profimail.eu) oder 0160 93244471).  
Schießzeit 1: von 18:00-19:00 Uhr  
Schießzeit 2: von 19:00-20:00 Uhr  
Schießzeit 3: von 20:00-21:00 Uhr
  - 2.3. Finalschießen  
aktuell lassen wir die Durchführung offen  
Falls das Finalschießen stattfindet, werden wir es zugunsten dem Bundesligaheimkampf der FSG Diessen (21.11.2020) auf den 28.11 verschieben. Die FSG wird sich an Ihrem ersten Heimkampf in der

1. Bundesliga über Unterstützung aus unserem Gau freuen, da ab dem 19.09 wieder Wettkämpfe mit Zuschauern erlaubt sind.

3. eine Herbstversammlung abhalten. Eine gesonderte Einladung folgt
4. die Neuwahlen werden auf nächstes Frühjahr verschoben
5. die aktuell ausgeschriebenen Fernkämpfe unterstützen  
bitte beachtet dazu den vom DSB ausgeschriebenen Fernkampf „Meisterschütze 2020“ (<https://www.dsb.de/schiesssport/top-events/meisterschuetze/>) und den von Walther und Meyton ausgeschriebenen Fernkampf „Walther-Meyton-Cup“ (<https://www.heinzlive.com/>)

Für Fragen oder Anregungen ist die Jugendleitung jederzeit offen.

Mit freundlichen Schützengrüßen:

Ulrich Gall